
Botucatu, 05 de julho de 2022.

Exmo. Sr. Doutor

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda,  Secretário  Municipal  de  Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º  393, aprovado
em Sessão Ordinária de  13/06/2022,  da lavra da Excelentíssima Senhora Vereadora Roseli
Antunes da Silva Ielo, através do qual solicita “justificar os motivos pela não implantação de
faixas  de  pedestres  na  Rua  João  Gotardi,  em  frente  ao  Centro  de  Saúde  Escola  Vila
Ferroviária, bem como informar quando será executado tal melhoria para segurança dos
usuários de Saúde”, esclarecer o que segue:

Informamos que, conforme esclarecimentos prestados pela Secretaria
Adjunta  de  Mobilidade  Urbana,  a  sinalização  pleiteada  neste  requerimento  foi  executada.
Aproveitamos o ensejo para parabenizar a nobre vereadora autora por sua iniciativa salutar ao
bem comum da população de Botucatu.

Sem  mais,  aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de
elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura

Rodovia Marechal Rondon (SP - 300), Km 248
Botucatu - SP - Fone (14) 3811-1502

e-mail: obras@botucatu.sp.gov.br
www.botucatu.sp.gov.br


